

Projekt: Vom Getreide zur Grütze

Bei diesem Projekt lernten wir, wie es früher in der Mühle war.



Herr Pick hat uns zuerst zur großen Mühle gebracht, diese stand an einem kleinen Fluss. Dort haben wir viele verschiedene Geräte gesehen. Ein Gerät musste man drehen, dann wurden die Spelzen der Körner entfernt. Das große Mahlwerk der Mühle wurde durch Wasser angetrieben.

Nachdem wir die Mühle besichtigt hatten, durften wir selbst Körner zu Mehl mahlen. Es gab Roggen-, Weizen- und Dinkelkörner. Wir hatten verschiedene kleine hölzerne Mahlgeräte und auch kleine Mahlsteine, mit denen wir die Körner gemahlen haben. Jeder durfte jedes Mahlwerk ausprobieren. Wir waren sehr erfolgreich und hatten so am Ende viel Mehl.



Ein großer Teil des Weizenmehls wurde von uns zu Grütze gekocht. Dazu haben wir Wasser erwärmt und nach und nach etwas Mehl dazu gegeben. Am Ende durften wir die Grütze auch selbst probieren.

Wir wussten jetzt, wie es früher in der Mühle war. Das hat sehr viel Spaß gemacht.



Ein Bericht von Suvi